

JEANNE D'ARC LE COTEAU

## EQUIPE AINEES CHAMPIONNE DE LA LOIRE

Ce week-end de Pentecôte était chargé pour les équipes féminines de La Jeanne d'Arc du Coteau, les championnats départementaux.

Ce sont 13 jeunes (10-14 ans) qui ont débuté samedi 7 juin à Andrézieux une équipe nouvelle mais déterminée elles se classent 5ème du département en catégorie F3.

Dimanche ce sont les aînées (15 plus) qui ont pris la direction d'Andrézieux pour défendre le titre une équipe très déterminée qui monte pour la plus grande joie de tous sur la plus haute marche du podium avec le titre de championne départementale. Un entraînement pour cette équipe qui se rendra à Couëron du 20 au 22 juin pour défendre le titre national.

Puis c'était au tour des plus jeunes lundi 9 juin de défendre leur titre aussi, elles terminent à la 10ème place en déplorant le peu d'investissement des parents pour les compétitions.

Ce qui est préjudiciable aux résultats du club.

Nous donnons rendez-vous aux équipes jeunes et aînées pour la compétition nationale;

